

La minería es muy riesgosa lo cual perjudicaría al Estado

• *No hay que olvidar que Los Cabos y la Paz tiene una enorme vocación turística y es su principal fuente de ingresos*

Lupita Gómez • enormemente al estado pero principalmente La Paz y Los Cabos, no hay que olvidar que este destino tiene una

La minería es muy riesgosa y de autorizarces perjudicaría



La minería es muy riesgosa y perjudicaría enormemente al Estado pero sobre todo a Los Cabos dijo Abdel Naima Pereyra (Lupita Gómez)

enorme vocación turística y es su principal fuente de ingresos.

Lo anterior fue señalado por Abdel Naima Pereyra, Vicepresidente Nacional de Canacintra y Delegado Nacional de Canacintra, quien comentó que la minería es muy riesgosa, "tenemos que entender que Baja California Sur y específicamente Los Cabos tiene una enorme vocación turística, es su principal fuente de ingresos y la minería en realidad por todos los estudios que hemos realizado no sale a la población derrama económica". Continuó diciendo el Vicepresidente de Canacintra Nacional, que eso es una situación, un encierro económico en el cual hasta tiendas de abarrotes, dispensarios médicos, todo está dentro de la mina, eso no sale a la población, eso como primer punto y como segundo punto nadie nos garantiza que haya un accidente ecológico y haya un derrame de contaminantes tóxicos.

Agregó Naima Pereyra, que un derrame

de esos contaminantes mataría definitivamente al turismo tanto de Los Cabos como de La Paz, recordemos que constantemente vienen a Los Cabos y a todos los destinos turísticos de México sino del mundo, sobre todo científicos de Estados Unidos y los principales exportadores de turismo, para hacer pruebas y decir estas aguas están limpias.

Finalizó diciendo Abdel Naima Pereyra, Vicepresidente Nacional de Canacintra y Delegado Nacional de Canacintra, mágnense que se consiga una partícula contaminación mercurial por ejemplo en Los Cabos, la alerta roja no nos la va a quitar nadie entonces por eso tenemos que seguir trabajando en fortalecer nuestra vocación económica de turisteros y evidentemente todo lo que signifique un riesgo para la vocación económica, para la estabilidad económica y para el impacto social en Los Cabos, por eso tenemos que decirle rotundamente que no.